

Escuela Marta Colvin Andrade de Coihueco celebró 21 años

EVENTO. Se realizaron diversas actividades para aniversario.

La Escuela Marta Colvin Andrade de Coihueco cumplió 21 años al servicio de la educación y los habitantes de la comuna. En la ocasión, se realizaron diversas actividades para realzar la fecha de uno de los establecimientos más

emblemáticos existentes en Coihueco.

Los alumnos fueron protagonistas de la jornada a través de presentaciones donde mostraron sus dotes artísticas en esa jornada especial para comunidad educativa. En ese contexto, el

alcalde Wilson Palma ratificó el apoyo municipal con la educación de la comuna y agradeció a todos quienes forman parte del recinto por su preocupación y dedicación en beneficio de los estudiantes que a diario asisten. ☞



ALCALDE WILSON PALMA DESTACÓ APORTE DEL RECINTO Y MANIFESTÓ SU APOYO A LA EDUCACIÓN COMUNAL. FACEBOOK: M.COIHUECO



ESCUELA MARTA COLVIN ANDRADE, UNO DE LOS RECINTOS EDUCATIVOS EMBLEMÁTICOS DE COIHUECO.



EN LA OCASIÓN SE ENTREGARON DISTINCIONES. FACEBOOK: M.COIHUECO



ESCUELA MARTA COLVIN ANDRADE DE COIHUECO CUMPLIÓ 21 AÑOS AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN Y FORMACIÓN DE DISTINTAS GENERACIONES DE LA COMUNA.